## **ESCLAFFADES.**

## L'heure des remerciements

Ils sont chaque année plus d'une centaine de bénévoles à prêter mains fortes aux organisateurs du festival du rire de rue « Les Esclaffades ». Samedi, la soirée dédiée aux remerciements de tous ces bénévoles se tenait à la salle des fêtes de Saint-Hélen. « Une Sacrée Soirée »!

Pas moins de 140 personnes ont été accueillies, samedi soir, par l'ensemble de l'équipe organisatrice dont le maire Pascal Perrin et Martine Bugeaud son adjointe. Une salle des fêtes entièrement repensée et transformée en restaurant, costumerie, salle de danse... Et pour couronner le tout, une décoration fignolée sur le thème







Le repas de remerciements aux bénévoles a accueilli plus de 130 personnes, samedi. 2) La costumerie gigantesque... 3) Même les verres ont fait l'objet d'une déco personnalisée!

d'Halloween!

C'est la compagnie rennaise Engrenages qui a été chargée de l'animation globale de la soirée et elle n'est pas des moindres puisqu'une gigantesque costumerie a pris place dans la salle agrémentée de trois cabines d'essayage.

Le principe est simple : tout au long du repas, les trois comédiens-danseurs de la soirée solliciteront les convives à venir se déguiser, se travestir comme ils le souhaitent. Vestes, cravates, chapeaux, tuniques, robes, pantalons sont à disposition de tous. Sur les tables, ambiance citrouilles et compagnies avec des verres décorés comme tel...

Un apéritif a ouvert les festivités en accompagnement du récapitulatif Esclaffades 2018, présenté par le maire en images. Puis chacun est retourné à sa table. La « Sacrée Soirée » a enfin pris son rythme de croisière, en musique, au gré des animations, des galettes servies et des pas de danse de chacun.